



Warga Kumendaman Pasang 18 CCTV


■ Situasi Kampung Terantau Lewat LCD di Pos Ronda

YOGYA.TRIBUN - Sebanyak 18 titik di lingkungan RW 06 Kumendaman, Kelurahan Suryodiningratan, Kecamatan Mantrijeron, Yogyakarta, telah terpasang kamera Closed Circuit Television (CCTV).

Pemasangan CCTV tersebut dilakukan warga demi keamanan dan ketertiban lingkungan. Menurutnnya, keamanan dan ketertiban kini juga menjadi tanggung jawab seluruh masyarakat. Untuk itu, istilah menjadi polisi bagi diri sendiri, harus ditekankan demi menjaga kondusivitas tanpa bergantung pada aparat.

RW 06 Kumendaman pun berani mendeklarasikan diri sebagai kampung dengan sistem pengamanan mandiri berbasis teknologi informasi CCTV. Status tersebut diresmikan oleh Kapolresta Yogyakarta, Kombes Pol Tommy Wibisono, pada Sabtu (11/11) malam.

Ketua RW 06 Kumenda-


Layarnya sengaja kami taruh di samping pos ronda, agar masyarakat bisa ikut memantau. Jadi, tidak hanya lewat rekaman saja, tapi ikut memantau secara langsung

man. Tryono Risdianto, mengatakan pengadaan CCTV di sejumlah titik di lingkungannya itu berawal dari keprihatinan terhadap tingginya angka kriminal yang terjadi, seperti pencurian, atau yang lainnya.

"Kepedulian adalah budaya

kami. Terlebih, setelah melihat banyak kejadian di lingkungan ini. Keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab seluruh warga masyarakat, tidak njagakke aparat. Istilahnya, jadi polisi bagi diri kita sendiri," katanya.

"Di wilayah Yogyakarta memang masih jarang, apalagi sampai 18 unit CCTV. Tapi, kami mendapat dorongan dari kepolisian, karena tujuannya memang bagus," lanjutnya.

Pria yang sehari-harinya akrab disapa Risdil itu menuturkan, 18 kamera CCTV di-sebar dan dipasang di beberapa titik yang dinilai rawan. Kemudian, lanjutnya, masyarakat bisa ikut memantau melalui layar LCD 50 inch, yang dipasang di samping pos ronda setempat.

"Layarnya sengaja kami taruh di samping pos ronda, agar masyarakat bisa ikut memantau. Jadi, tidak hanya lewat rekaman saja, tapi ikut

memantau secara langsung," tuturnya.

Tetap ronda

Risdil mengatakan, meski di wilayahnya kini sudah terpasang kamera pemantau, ronda yang dilakukan masyarakat setempat tetap berlanjut seperti sedia kala. Alhasil, penurunan angka kriminalitas di lingkungan RW 06 Kumendaman pun semakin terasa.

"Bahkan, masyarakat semakin antusias ikut ronda. Sekarang ada dua shift (ronda), dari jam 21.00-23.00, lalu 23.00-03.00. Ada yang bertugas memantau rekaman CCTV, kemudian ada yang keliling komplek. Dampaknya sangat terlihat," katanya.

"Misalnya, beberapa waktu lalu, terjadi pelemparan ke SMP Taman Dewasa yang lokasinya ada di lingkungan kami, oleh sekelompok pelajar. Berkat CCTV, kejadian terekam. Tidak berselang lama, pelakunya langsung ditangkap aparat," imbuhnya **(aka)**

Jadi Pos Kamling Terbaik

KETUA Rukun warga (RW) 06 Kumendaman, Triyono Risdiyanto, mengatakan anggaran untuk perangkat CCTV tersebut berasal dari dana stimulan pemerintah setiap tahunnya. Menariknya, pengadaannya melalui lelang terbuka, diikuti beberapa vendor, ditangani oleh tim khusus.

"Kita bentuk tim khusus, anggotanya orang-orang yang memang ahli di bidangnya. Jadi, harga benar-benar bisa ditekan, tidak ada komisi-

komisi dalam lelang terbuka ini," cetusnya.

Keunggulan lingkungan RW 06 Kumendaman dalam hal keamanan dan ketertiban masyarakat sendiri sejatinya sudah teruji sejak beberapa tahun terakhir. Sebagai bukti, pada tahun 2016 lalu, anugerah Pos Kamling terbaik tingkat Polresta Yogyakarta berhasil diraih. "Kemudian, untuk tingkat Polda DIY, Pos Kamling kami mendapat raihan juara tiga," pungkas Risdi. **(aka)**



TRIBUNJOGJA/AZRA RAMADHAN

PANTAU CCTV - Layar LCD terpasang di pos ronda RW 06 Kumendaman, Kelurahan Suryodiningratan, Kecamatan Mantrijeron, Yogyakarta, untuk memantau CCTV yang terpasang di 18 titik wilayah tersebut.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Suryodiningratan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005